

## Arjeta Gecaj – Neue Lehrende Gemeindeverwaltung

---

Arjeta Gecaj hat anfangs August 2016 Ihre Ausbildung zur Kauffrau bei der Gemeindeverwaltung Lützelflüh gestartet.

Bereits vor Lehrbeginn wurde Arjeta die Möglichkeit geboten, während zwei Wochen erste Erfahrungen auf den verschiedenen Stellen der Einwohnergemeinde Lützelflüh zu sammeln. In den beiden Wochen erhielt sie einen genaueren Einblick in die Arbeiten des technischen Dienstes, der Tagesstruktur, des Waldkindergartens und der Gemeindeverwaltung. Das Lehrbetriebspraktikum war für Arjeta eine abwechslungsreiche und gute Erfahrung.

In Zukunft plant die Einwohnergemeinde Lützelflüh, allen Lernenden die Möglichkeit zu bieten, während rund zwei Tagen den technischen Dienst zu begleiten.



Mein Name ist **Arjeta Gecaj**, ich bin 16 Jahre alt und wohne in Lützelflüh.

Meine Freizeit verbringe ich vor allem mit Zeichnen oder Lesen. Daneben gehe ich gerne bei jeder Witterung spazieren.

Ich bin sehr gespannt auf die Lehre und freue mich nun nach zehn Jahren Schule auch mal arbeiten zu können. Natürlich freue ich mich aber auch auf die Schule.